

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16543-a-la-decouverte-de-fremen-bleu>

A la decouverte de fremen-bleu

☆☆☆☆ (0 note) 📅 15/08/2005 01:46 📍 Interviews stubistes 👁 Lu 2.226 fois 👤 Par marc 💬 0 comm.

Articles, forum, stammtisch, fremen-bleu a posé sa patte un peu partout sur le site. Jour après jour, il participe activement à la vie du site et transmet sa bonne humeur. Le voila donc logiquement mis à l'honneur !

Peux-tu te présenter ?

François, 19 ans. Je suis Haut-Rhinois, mais installé à Strasbourg depuis un an pour mes études (et évidemment pour le Racing)

Quelle est l'origine de ton pseudo ?

Pour faire court, les Fremen sont les habitants de la planète Arrakeen dans la série Dune de Frank Herbert. Pour le bleu, c'est évidemment pour Strasbourg.

Comment es-tu arrivé sur racingstub.com, pourquoi y as-tu créé un compte et pourquoi y es-tu resté ?

Je suis arrivé un peu par hasard, en recherchant les différents sites sur le Racing. Je n'ai pas hésité longtemps avant de créer un compte pour pouvoir participer au forum. Et de fil en aiguille je suis devenu un inconditionnel de racingstub.com, séduit par son côté communautaire.

Etre mis à l'honneur, qu'est-ce que ça représente pour toi ?

Je n'ai jamais recherché ce genre de mises en avant, mais je dois avouer que ça fait vraiment plaisir. C'est une source de motivation supplémentaire pour continuer à m'impliquer dans la vie du site.

Qu'est-ce que tu apprécies le plus sur racingstub.com ?

C'est à mon avis le site le plus complet aussi bien pour l'historique du club que pour son actualité. Sa présentation est sobre, pratique... la classe quoi. J'apprécie également l'aspect communautaire, sans oublier l'énorme travail de l'équipe qui fait tourner le site.

Comment es-tu devenu supporter du Racing ?

Je suis devenu supporter juste après l'épopée européenne de 1997. N'ayant pas l'occasion d'aller régulièrement à la Meinau, j'ai passé des années à suivre les matchs sur France Bleu Alsace. Ce n'est que depuis la saison dernière que je vais souvent au stade (j'ai d'ailleurs vu mon premier match de Strabourg en déplacement à Bonal), en esperant faire le carton plein cette année...

Comment sens-tu le RCS cette saison ?

Je n'ai jamais vraiment réussi à être optimiste avec le Racing (et j'ai malheureusement rarement eu tort). Assurons le maintien aussi vite que possible, il sera toujours temps de voir ce que l'on peut faire pour finir la saison (merci [Guy Roux](#) 🙏). J'ai peur qu'on attende trop l'équipe cette saison, qu'on la juge plus armée qu'elle ne l'est, ce qui pourrait en décevoir plus d'un...

marc